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В «Титановой долине» построят кремниевый заводЕлизавета ПОРОШИНА
В ближайшее время в «Ти-
тановой долине» появится 
новый резидент. Эксперт-
ный совет особой экономи-
ческой зоны (ОЭЗ) одобрил 
инвестпроект омской ком-
пании «Силарус» (входит в 
ГК «Титан») по строитель-
ству завода по производ-
ству технического кремния. 
До конца мая в Минэконом-
развития России будет на-
правлена заявка на вклю-
чение компании в реестр 
резидентов «Титановой до-
лины». Само предприятие 
должны построить в тече-
ние трёх лет. Предполагается, что еже-годно «Силарус» будет выпу-скать 36 тысяч тонн техни-ческого кремния, 17,1 тыся-чи тонн микрокремнезёма и 1,5 тысячи тонн кремнийсо-держащего продукта. На за-воде будут работать 320 че-ловек. В строительство ин-вестор планирует вложить 9,3 млрд рублей. Как отметил председатель советов дирек-торов ГК «Титан» и компании «Силарус» Михаил Сутягин-
ский, ключевую роль в его ре-

шении разместить предпри-ятие на территории первой очереди «Титановой долины» сыграла инфраструктурная готовность площадки. – Специалистам компании пришлось провести масштаб-ную работу по локализации будущего производства. Исхо-дя из экономической эффек-тивности, требований рос-сийского экологического за-конодательства и оптимиза-ции транспортной составля-ющей была определена пло-

щадка в городе Верхняя Сал-да. Ключевым фактором при выборе территории стала го-товность площадки ОЭЗ «Ти-тановая долина», – сказал Михаил Сутягинский.
Между тем завод по про-

изводству технического 
кремния «Силарус» пыта-
ется построить уже не пер-
вый год. Десять лет назад 
завод планировали постро-
ить в Омске – тогда в тече-
ние двух лет омичи активно 
выходили на митинги и да-

же размещали на жилых до-
мах надписи «Кремний нас 
убьёт». Социальный кон-
фликт возник и в Злато-
усте Челябинской области: 
когда производство реши-
ли запустить там и админи-
страция города поддержала 
проект, местные жители и 
предприниматели выступи-
ли против передачи участ-
ка под предприятие в черте 
города. Зная предысторию, жители Верхней Салды бес-покоятся, что будут жить ря-

дом с очередной площадкой для вредного производства. Однако в «Титановой доли-не» заверили, что инвестор пришёл в наш регион не по-тому, что от его предприятия отказались другие – в про-шлые разы на предлагаемых площадках для производства не было необходимых сетей. – Производство требует большого объёма электро-энергии. И только «Титано-вая долина» смогла предо-ставить всё необходимое для реализации проекта, – пояс-нили в пресс-службе ОЭЗ. – Предприятие будет создавать металлургический кремний, а не электронный, в этом про-изводстве не используется хлор. Проект безопасен с точ-ки зрения экологии. Предста-вителями управляющей ком-пании особой экономической зоны и членами Экспертно-го совета ОЭЗ была прове-дена доскональная ревизия технологии. И мы уверены, что предстоящая Федераль-ная экологическая эксперти-за проекта подтвердит это утверждение и развеет все страхи. Мы понимаем при-чину возражений ряда жите-лей, которые появляются из-

за того, что они не знакомы с параметрами планируемого производства. Именно поэто-му запланированы меропри-ятия по информированию на-селения. Отметим, «Силарус» дол-жен стать 20-м резидентом «Титановой долины». Власти Свердловской области поми-мо налоговых льгот, которые причитаются предприяти-ям ОЭЗ, готовы предоставить «Силарусу» дополнительную поддержку. Как сообщила ми-нистр инвестиций и развития 
Виктория Казакова, рассма-тривается возможность за-ключения с компанией согла-шения о защите и поощрении капиталовложений.– Это новый инструмент, гарантирующий инвесто-рам долгосрочную предска-зуемость условий реализа-ции проекта на территории Свердловской области, – от-метила министр.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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Сегодня в полной версии «Областной газеты» 
и на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Постановления Избирательной комиссии Свердловской области

 от 11 мая 2021 г. № 13/57 «О формировании окружной избирательной ко-
миссии по выборам депутатов Законодательного Собрания Свердловской 
области по Верх-Исетскому одномандатному избирательному округу № 6»;
 от 11 мая 2021 г. № 13/58 «О формировании окружной избирательной ко-
миссии по выборам депутатов Законодательного Собрания Свердловской 
области по Сысертскому одномандатному избирательному округу № 25»;
 от 11 мая 2021 г. № 13/59 «О формировании Березовской городской тер-
риториальной избирательной комиссии»;
 от 11 мая 2021 г. № 13/60 «О формировании Режевской районной терри-
ториальной избирательной комиссии».
12 мая на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Указ Губернатора Свердловской области

 от 07.05.2021 № 254-УГ «О присуждении премий Губернатора Свердлов-
ской области призерам национального чемпионата по профессионально-
му мастерству по стандартам «Ворлдскиллс» и их наставникам в 2021 году» 
(номер опубликования 30217).
Распоряжение Губернатора Свердловской области

 от 07.05.2021 № 75-РГ «Об утверждении Комплексного плана мероприя-
тий органов государственной власти Свердловской области по противодей-
ствию коррупции на 2021–2023 годы и перечня целевых показателей реа-
лизации Комплексного плана мероприятий органов государственной власти 
Свердловской области по противодействию коррупции на 2021–2023 годы» 
(номер опубликования 30218).
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Сейчас, согласно сайту «Титановой долины», резидентами ОЭЗ являются 19 компаний, 
10 из них работают на площадке в Верхней Салде
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Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Юлия БАБУШКИНА
В Ивдельском городском 
округе внедряют новый ме-
ханизм водоснабжения: ес-
ли раньше муниципали-
тет потреблял воду с назем-
ного источника (река Ив-
дель), то в ближайшее вре-
мя он перейдёт на подзем-
ный (скважины). Это позво-
лит существенно улучшить 
качество питьевой воды 
для жителей, говорят в мэ-
рии округа.Как выяснила «Облгазета», администрация Ивдельско-го ГО заключила соглашение с промышленным предприяти-ем «Святогор» (входит в состав УГМК, осваивает месторожде-ния на территории округа) и специализированной компа-нией «НИАС-Центр». Участни-ки соглашения ведут исследо-вания скважин (в том числе берут пробы воды) и готовят проектно-сметную докумен-тацию для строительства но-вого водовода. – У нас есть пять скважин, пробурены они ещё в 2009 го-ду, есть лицензия на право их разработки и использования, – рассказал глава Ивдельско-го ГО Владимир Михель. – Вода в них по своему химиче-скому и бактериологическо-

му составу пригодна для ис-пользования, это подтверди-ли специалисты. Сейчас смо-трим по объёмам воды – до-статочно ли будет этих сква-жин, чтобы полностью обе-спечить округ водой, или по-требуются дополнительные. Далее планируется построить водовод – от скважин к дей-ствующей насосно-фильтро-вальной станции. По срокам и расходам пока сказать не мо-гу – ещё идут исследования. С переходом на подзем-ные источники водоснабже-ния качество питьевой во-ды для жителей улучшит-ся, подчеркнул мэр. Каждый год в весенне-летний пери-од уровень воды в реке Ив-дель повышается – идёт при-ток с окрестных болот и озёр. В водозабор попадает мелкий сор, ряска, грязь. В итоге на-селение получает не совсем чистую воду в своих домах и квартирах. Уход с наземно-го источника водоснабжения позволит снять эту проблему, пояснил глава.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Ивдель переходит на подземные источники водоснабжения
Специалисты берут пробы воды в подземных скважинах

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об 
использовании закреплённого за ним имущества» ГАУ ДПО 
СО «Региональный кадровый центр государственного и 
муниципального управления» публикует отчёт о деятельности 
государственного автономного учреждения и отчёт об использо-
вании имущества, закреплённого за государственным автоном-
ным учреждением, за 2020 год на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об 
использовании закреплённого за ним имущества» ГАУСО СО 
«КЦСОН города Берёзовского» публикует отчёт о результа-
тах деятельности государственного автономного учреждения 
и об использовании закреплённого за ним государственно-
го имущества за 2020 г. на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государствен-
ного автономного учреждения Свердловской области и об 
использовании закреплённого за ним имущества» ГАУЗ СО 
«Областная станция переливания крови» публикует отчёт 
о результатах деятельности государственного автономного 
учреждения и об использовании закреплённого за ним государ-
ственного имущества за 2020 г. на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановлением 
Правительства Свердловской области от 30.01.2009 № 64-ПП 
«Об утверждении форм отчётов о деятельности государственно-
го автономного учреждения Свердловской области и об исполь-
зовании закреплённого за ним имущества» ГАУ СО «Дворец 
игровых видов спорта» публикует отчёт о деятельности госу-
дарственного автономного учреждения и отчёт об использова-
нии имущества, закреплённого за государственным автономным 
учреждением, за 2020 г. на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».

В соответствии с Федеральным законом от 03.11.2006 
№ 174-ФЗ «Об автономных учреждениях» и постановле-
нием Правительства Свердловской области от 30.01.2009 
№ 64-ПП «Об утверждении форм отчётов о деятельности го-
сударственного автономного учреждения Свердловской об-
ласти и об использовании закреплённого за ним имущества» 
ГАУ «РЦ г. Каменска-Уральского» публикует отчёт о резуль-
татах деятельности государственного автономного учрежде-
ния и об использовании закреплённого за ним государствен-
ного имущества за 2020 г.  на портале www.pravo.gov66.ru 
в разделе: «Официальная информация юридических лиц».
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В Екатеринбурге на семи перекрёстках можно заметить 
дополнительные секции светофора с белым светом. На них 
изображены поворотная стрелка и фигура пешехода.

Такие секции устанавливаются по решению городских 
властей. В пресс-службе мэрии «Областной газете» уточнили 
список мест их расположения. Это перекрёстки пр. Ленина – 
Московская, Московская – Островского, Белинского – Щорса, 
8 Марта – Большакова, Волгоградская – Ясная, Репина – 
Волгоградская и Куйбышева – Розы Люксембург.

В пресс-службе ОГИБДД УМВД России по Екатеринбургу 
изданию рассказали, что данная секция предупреждает 
водителей о возможном передвижении людей по 
пешеходному переходу, на который они поворачивают. 
Помимо обеспечения безопасности новое оборудование 
должно сэкономить время ожидания зелёного сигнала 
для всех участников дорожного движения
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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Главная транспортная ар-
терия, соединяющая центр 
Нижнего Тагила с жилыми 
кварталами Тагилстроя и 
металлургическим комбина-
том, закрыта до октября. Ре-
монту подлежат 40-метро-
вый мост по улице Циолков-
ского, проходящий над же-
лезнодорожными путями, и 
прилегающие к нему авто-
дороги. Маршруты объезда 
определены, но они не в си-
лах обеспечивать высокий 
трафик. Вчера город встал в 
пробках. Автор этого мате-
риала ранним утром добрал-
ся на общественном транс-
порте из центра Нижнего Та-
гила до Тагилстроя и убе-
дился – такой квест не для 
слабонервных.

Ни въехать, 
ни выехатьТагильчане, отправившись утром в дорогу, почувствова-ли себя жителями мегаполиса. Они узнали, что такое настоя-щие пробки. Запружены сто-ящими машинами проспекты Ленина и Мира, улицы Садо-вая, Октябрьской Революции, Горошникова, Красногвардей-ская… Стоящие на перекрёст-ках автомобили нервно сигна-лят, но громче их гудит голос водителя трамвая, тщетно пы-тающегося освободить рельсы от напирающих легковушек.Наш автобус №1 стартует от железнодорожного вокза-ла в 7:30. Поколесив по городу и тоскливо отстояв на каждом перекрёстке, через час и во-семь минут он подходит, нако-нец, к главной улице объезда – Индустриальной. В дороге пас-сажиры успели обсудить аль-тернативные пути и пришли к 

выводу – проще всего восполь-зоваться пешеходными моста-ми, проходящими над промзо-ной. Тем более что погода бла-гоприятствует прогулкам.Накануне закрытия путе-провода на Циолковского мэ-рия объявила, что возле пеше-ходных мостов будут организо-ваны остановки общественно-го транспорта. Однако перевоз-чики об этом, похоже, не знают. Наш автобус и маршрутки, сле-дующие рядом, проносятся ми-мо пешеходов, не тормозя. Си-дящие в салоне пассажиры ру-гают водителя за чёрствость. Тот отмахивается: мол, сами же торопились. Весь путь от вок-зала до больничного городка на Тагилстрое автобус преодо-лел за полтора часа.Те, кто выезжал с Гальян-ки и Выи, тратили в этот день на дорогу более двух часов. То-мились в долгом ожидании на остановках и те, кто пытал-ся попасть с Тагилстроя в дру-гие районы города – автобу-сы шли мимо переполненны-ми. Невероятное напряжение первых суток, вероятно, спа-

дёт, но трудности у тагильчан останутся. Всё-таки объезд-ные пути гораздо длиннее, и на них есть железнодорожные переезды. Кроме того, отме-нены два трамвайных марш-рута. Радует лишь то, что экс-тренные службы получили зе-лёный свет от металлургов. Транспорт МЧС, МВД и скорой помощи пропускают через тер-риторию ЕВРАЗ НТМК.
Без ремонта – 
никакМост на Циолковского по-строили в 1946 году. За годы эксплуатации конструкции пу-тепровода порядком износи-лись. Из-за отсутствия средств в муниципалитете капремонт моста неоднократно отклады-вался. Четыре года назад транс-портную артерию признали аварийной, прокуратура потре-бовала закрыть движение по путепроводу, а Ленинский рай-онный суд города обязал ад-министрацию привести мост в нормативное состояние. В октябре 2020 года губер-

натор Свердловской области 
Евгений Куйвашев обратился к вице-премьеру РФ Марату 
Хуснуллину с просьбой ока-зать финансовую поддержку для реконструкции путепро-вода в Нижнем Тагиле. Из фе-дерального бюджета было вы-делено 600 млн рублей. Капи-тальный ремонт дорог, веду-щих к мосту, будет выполнен в рамках нацпроекта «Безо-пасные и качественные авто-мобильные дороги». Работы на объекте ведёт ООО «Урал-СтройМонтаж». – На объекте работает «фреза» для демонтажа ас-фальтобетонного покрытия. Два экскаватора задейство-ваны на самом путепрово-де и ещё один чуть ниже – на очистных сооружениях. На вы-воз грунта запланировано по-рядка 20 самосвалов, – пере-числил руководитель проекта по реконструкции путепрово-да Владимир Останин.Строители уже демонти-ровали бордюры, электромон-тёры разбирали трамвайную контактную сеть. В ближай-шее время специалисты под-рядной организации демон-тируют опорную стену моста, параллельно будут строиться очистные сооружения.– По плану движения не бу-дет около полугода, рассчи-тываем, что в октябре оно бу-дет открыто, – рассказал заме-ститель главы администрации Нижнего Тагила по городско-му хозяйству и строительству 
Егор Копысов. 
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Нижний Тагил встал в огромные пробки В городе закрыли на капитальный ремонт мост по улице Циолковского, ведущий на Тагилстрой

В связи с ремонтом моста установлено 187 знаков, 
указывающих объездные пути
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Данил ПАЛИВОДА
Тренерский штаб сборной 
России определился с рас-
ширенным составом футбо-
листов, которые примут уча-
стие в подготовке к чемпио-
нату Европы. Станислав Чер-
чесов вызвал в расположе-
ние национальной коман-
ды 30 игроков, ещё семь че-
ловек находятся в резервном 
списке. 

ГИЛЬЕРМЕ МИМО ЕВРО. Итак, начнём с вратарской и оборонительной линий. Пер-вое, что бросается в глаза – от-сутствие в составе Маринато 
Гильерме. Голкипер «Локо-мотива», казалось, после ухо-да из сборной Игоря Акинфе-
ева прочно стал номером один для Черчесова. И если бы чем-пионат Европы состоялся про-шлым летом, то Гильерме, ве-роятнее всего, и отправился бы 

на него первым номером. Но за год много что изменилось, сильно прибавил Антон Шу-
нин, который стал появляться в стартовом составе. А вот Ги-льерме, наоборот, сбавил, стал допускать ошибки как в клубе, так и в сборной. И в итоге на-столько потерял доверие тре-нерского штаба, что не попал даже в расширенный список и на Евро не поедет. Тренерский штаб вызвал Антона Шунина, 
Юрия Дюпина, Матвея Сафо-
нова и Андрея Лунёва. Инте-ресно, что Станислав Черче-сов разговаривал и с Игорем Акинфеевым, который завер-шил карьеру в сборной после ЧМ-2018. Тренерский штаб пы-тался убедить Игоря вернуться для участия в чемпионате Ев-ропы, но Акинфеев ответил от-казом.Линия обороны, пожалуй, самая проблематичная в ны-нешней сборной. Да, есть Ге-

оргий Джикия, пропускав-ший домашний ЧМ из-за трав-мы и ставший после лидером обороны нашей национальной команды. А вот по второ-му центральному защитнику большие вопросы. Вероятнее всего, место в стартовом соста-ве получит Андрей Семёнов из «Ахмата», но это, скорее, от безысходности. Из альтерна-тив есть молодой и нестабиль-ный Игорь Дивеев, ну и Фёдор 
Кудряшов. Все остальные за-щитники, вызванные Черче-совым, номинально играют на флангах. 

С НАДЕЖДОЙ НА ДЗЮБУ. С полузащитой для стартово-го состава вариантов много. В опорной зоне могут сыграть 
Роман Зобнин, Далер Кузя-
ев, Магомед Оздоев. За креа-тив будут отвечать наши «ле-гионеры»: Александр Головин из «Монако», Алексей Миран-
чук из «Аталанты» и Денис Че-

рышев из «Валенсии». Тут же, говоря о креативе, стоит отме-тить, что Станислав Черчесов будто бы прислушался к кри-тике и подтянул к основе пар-ней, которые тащили на себе молодёжную команду. Речь об 
Арсене Захаряне из «Динамо» и Денисе Макарове из «Руби-на». Если Макарову 23, то За-харяну и вовсе 17 лет, он де-бютировал в основе «Динамо» лишь по ходу нынешнего се-зона и так убедил своей игрой за московский клуб и за моло-дёжную сборную, что Черчесов пригласил его на сборы основ-ной команды. А вот в нападении особых вариантов нет. Понятно, что в стартовом составе будет выхо-дить капитан и лидер команды 
Артём Дзюба. А что, если у не-го не пойдёт? Что, если против него будут играть два защит-ника и навязывать ему плот-ную борьбу при подачах, кото-

рые обязательно будут у на-шей команды? Черчесов вы-звал Александра Соболева и 
Антона Заболотного. Не ска-зать, что это три однотипных игрока, но во многом они схо-жи: любят борьбу в штрафной, любят верховые мячи, способ-ны цепляться за подачи. Но ес-ли тактика с навесами не будет работать, она не сработает ни с Дзюбой, ни с Заболотным, ни с Соболевым. Удивительно, что в резервный список тренерский штаб поместил Фёдора Смоло-
ва, который набрал неплохую форму. Смолов-то как раз смог бы и разнообразить игру, и выйти на замену, когда нужны быстрые контратаки. Но увы, Станислав Черчесов рассчиты-вает на троицу высоких напа-дающих, а Фёдор, похоже, Евро пропустит.По большому счёту, Черче-сов вызвал тех, кого должен был. Отсутствие Гильерме объ-

ясняется неудачной игрой по ходу сезона, отсутствие Смоло-ва отдадим на откуп тренерско-му штабу, в конце концов, Ста-нислав Саламович будет нести ответственность за результат. Все остальные в строю и будут готовиться к чемпионату Евро-пы, который должен состоять-ся с 11 июня по 11 июля. Мат-чи чемпионата пройдут в том числе и в Санкт-Петербурге (12 июня Бельгия – Россия, 14 ию-ня Польша – Словакия, 16 ию-ня Финляндия – Россия, 18 ию-ня Швеция – Словакия, 21 июня Финляндия – Бельгия, 23 июня Швеция – Польша, 2 июля чет-вертьфинал).
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
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Черчесов определился с составом на Евро


